

La Ville de Jesolo organise depuis 25 ans une manifestation musicale qui, chaque année, au cours de la première semaine de juillet, réunit dans notre localité balnéaire de 5 à 10 fanfares et orchestres provenant de différentes villes de la Suède.

L'événement fait partie des rendez-vous traditionnels de Jesolo et est très attendu par les nombreux amateurs de musique de fanfare et du folklore suédois.

Ce festival a débuté en 1999 sur proposition de Monsieur Benedetto Salvemini, un citoyen italien et suédois, résidant à Goeteborg qui, depuis plus de 30 ans, encourage le mouvement touristique de la Suède vers notre pays.

150 groupes musicaux au moins sont arrivés à Jesolo au cours des 25 années de vie du Festival; ils appartiennent aux écoles de musique suédoises, et beaucoup d'entre eux ont renouvelé la participation au cours du temps en envoyant sur notre plage des musiciens de tout âge, mais surtout jeunes. Dans l'histoire du festival on compte des fanfares, les groupes de twirling, des orchestres de jazz et de musique de chambre, des groupes folkloriques qui ont apporté les couleurs et les musiques de la Suède sur la plage, sur les routes et les places de Jesolo.

Le festival, en effet, est structuré sur une semaine de présence des groupes qui peuvent jouer chaque soir sur une scène différente dans diverses zones de la ville, tandis que le dernier soir du meeting, ils se réunissent pour un spectacle grandiose et rendent hommage à l'Italie en jouant ensemble nos airs les plus célèbres.